Phaesun erhält den Energy Globe Award 2017

Memmingen. Rund 2.000 Projekte aus mehr als 170 Ländern bewertete die Jury des Umweltpreises Energy Globe Award 2017 aus Österreich. Mit der Phaesun GmbH aus Memmingen konnte ein Unternehmen aus der Region die weltweit hochgeschätzte Auszeichnung für sich verbuchen. Tobias Zwirner, Geschäftsführer der Phaesun GmbH, nahm jetzt aus den Händen von Franz Nickel, Handelsabteilung des Österreichischen Generalkonsulats, den Energy Globe Award für das zukunftsweisende Milchkühlsystem entgegen. In Kenia sorgt das von Phaesun in Kooperation mit der Universität Hohenheim und der GIZ entwickelte Kühlsystem dafür, dass Bauern trotz der extrem hohen Temperaturen mit einfachen Mitteln ihre Milch kühlen und damit den Ertrag steigern können. rebe

Dipl.-Ing. Franz Nickel (links), Handelsabteilung des Österreichischen Generalkonsulats, übergibt die Preisurkunde an Tobias Zwirner, Geschäftsführer der Phaesun GmbH.

